

## 打倒コロナウイルス 看板で地域を明るく

3月14日、大隅町月野の住民有志と曾於警察署岩川交番員ら約20人が新型コロナウイルスに沈むムードを盛り上げるために手作り看板を県道110号沿いに設置しました。「みんな元気だそお!!」の呼びかけとともに、そお星人が描かれています。企画・製作を行った柴勝昭さんは「思いついたらすぐに看板製作にとりかかった。看板で地元を明るくしたい」と話しました。



設置された看板と柴勝昭さん

## 人権擁護委員へ感謝状を伝達

人権擁護委員の中川晴雄さんと棚木原チヨ子さんの2名が、令和元年12月31日をもって任期満了となり退任されました。

鹿児島地方法務局長から人権擁護委員としてご尽力いただいたことに対し感謝状がおくられ、3月12日に市長より伝達されました。今後のお二人の益々のご活躍をお祈りいたします。



感謝状を受け取る棚木原さん（左）、中川さん（右）

そお市の旬なニュースをお届け

# まちのわだい

## 男女共同参画推進懇話会より提言書を提出

3月19日、これまでの2年間でプランの重点課題である学校・家庭・地域における男女共同参画の推進、女性の登用、子育て、人権の4項目について公募や各種団体から選出された委員17名で協議を重ね、課題をまとめた提言書を市長に手渡しました。市長は男女共同参画社会に向けてさらなる取り組みを推進し、課題に対して対策を立てたいと話しました。



懇話会より提言書を提出

## 新規就農者へ認定書を交付

3月17日、新規就農者支援対策事業の認定書交付式が行われました。認定された4名の方に市長より認定書が手渡され、激励の言葉がありました。また、認定者の皆さんから「曾於市の農業に貢献できるような経営にしたい」など力強く抱負が述べられました。この制度は曾於市の農業を担う新規就農者を確保するため認定後2年間にわたって月額5万円から15万円を支援するものです。



認定された新規就農者の方々

## 新型コロナウイルス対策費を寄付

3月30日、肝付町にあるおおすみ半島スマートエネルギー株式会社が来庁し、新型コロナウイルス対策費として10万円を寄付しました。こちらの会社はエネルギーの地産地消を目指し電力販売事業を行っています。

代表取締役の村上博紀さんは「新型コロナウイルスの対策など、寄付金を曾於市の皆さんに役立ててください」と話しました。



おおすみ半島スマートエネルギー（株）代表取締役の村上博紀さん（左）

## 農林業後継者に結婚祝金を贈呈

3月27日、農林業後継者結婚祝金の贈呈式が行われ、今回夫婦となられた3組に市長より祝金が手渡されました。「曾於市の農業を担えるよう、夫婦で力を合わせ頑張っていきたい」などの抱負が述べられました。この制度は農業後継者または新規就農者として夫婦となった方で、今後曾於市で農林業を専業とし、地域の農林業の振興に寄与すると認められる方に対し1組5万円を贈呈するものです。



結婚された農林業後継者の方々

そお市の旬なニュースをお届け

## まちのわだい

コロナを乗り越えよう！  
ドライブスルー in SOO市

4月15日、ドライブスルー方式で買い物ができる出店イベント「ドライブスルー in SOO市」が旧末吉駅前近で開催され7店舗の飲食店が出店しました。

飲食店はテントで販売し、車から降りずに商品を購入することができるといふものです。

これは新型コロナウイルスの影響から曾於市内の飲食店が中心となってきた「曾於市飲食店協議会」が企画しました。

会長である中菌和樹さんは「早く開催しようと急いで準備に取りかかった。この機会に曾於市の飲食店を知ってもらいたい」と話しました。

**期間** 毎週月・水・金曜日

※新型コロナウイルス終息まで

**時間** 午後3時～午後6時30分

**場所** 旧末吉駅前地付近

**参加店舗** 曾於市内飲食店10店舗程度

※曜日や時間、場所は変更になる場合があります。

**問** 曾於市商工会財部支所

☎ 0986723133

